

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.



Umbau startet im nächsten Jahr

Heldenplatz: Mega-Events auf Standortsuche

Der beliebte Veranstaltungsort in der City steht vier Jahre lang nicht zur Verfügung.

Innere Stadt. In einer Woche steigen die Feierlichkeiten zum Nationalfeiertag auf dem Heldenplatz, heute früh landen die ersten Hubschrauber. Allerdings zum vorerst letzten Mal.

Ab Mitte des nächsten Jahres beziehen nämlich Parlamentarier ein Container-Quartier auf dem Platz. Der Tiefspeicher der Nationalbibliothek unter dem Platz wird gebaut. Bis 2020 steht der Heldenplatz als Veranstaltungsort daher nicht mehr zur Verfügung.



Insgesamt 18 Groß-Events gab es 2015 am Heldenplatz. APA

Platzfrage. Bereits seit Monaten stellen sich Veranstalter die Frage, wo sie im nächsten Jahr ihre Mega-Events mit je Hunderttausenden Besuchern abhalten sollen. Denn große Plätze in der Stadt sind rar oder schon ausgebucht.

Rathausplatz. Eine Alternative wäre der Rathaus-

platz. Dieser ist aber mit Veranstaltungen bereits jetzt voll: Eistraum bis März, dann Wiener Festwochen und Film Festival bis September; im Oktober kommt der Circus Roncalli und Mitte November der Christkindlmarkt.

Alternativen. Als mögliche Standorte für Mega-Events kommen deshalb der Augarten, die Kaiserwiese, der Platz Am Hof oder die Donauinsel infrage. Der Vienna City Marathon am 10. April 2016 hat bereits einen neuen Ziel-einlauf: Die Ringstraße vor dem Burgtheater.